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Protokoll der Mitgliederversammlung Nr. 9 online am 28.11.2020 

 

Ort: Zoom Konferenz 

Sitzungsbeginn: 12:10 Uhr   Sitzungsleitung:    Daniel Runge 

Sitzungsende:    13:30 Uhr   Protokollführung: Daniel Runge 

Vereinsmitglieder: 9, Fördermitglieder: 3, Gäste: 0 (siehe Anwesenheitsnachweis) 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Formalia 

(Beschluss der Tagesordnung) 

2. Geschäftsbericht des Vorstandes 

3. Bericht der KassenprüferInnen 

4. Entlastung des Vorstandes  

5. Neuwahl des Vorstandes 

6. Neuwahl der KassenprüferInnen 

7. Anträge 

8. Anwerben von Fördermitgliedern 

9. Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

10. Sonstiges 

 

TOP 1: Begrüßung und Formalia 

Vom Vorstand sind Daniel Runge und Marius Heitmann aus Hamburg anwesend. Daniel 

eröffnet die Versammlung in einer Zoom-Onlinekonferenz. Die Teilnehmer haben sich mit 

ihrem vollständigen Namen angemeldet und ihre Kamera eingeschaltet. Zum Nachweis der 

Teilnahme füllt jede Person eine Teilnahmebestätigung aus und übermittelt diese 

Unterschrieben an den Vorstand. Daniel heißt die anwesenden ordentlichen Mitglieder und 



Förder-BuFaTaChemie e.V.        28.11.2020 

 

 

 2 

Fördermitglieder willkommen und schlägt vor, die Sitzungsleitung und die Protokollführung 

zu übernehmen. Der Vorschlag wird von den Mitgliedern angenommen. Die Protokollvorlage 

wird während der Versammlung durch Stichpunkte ergänzt, im Nachhinein ausformuliert, 

den Mitgliedern per E-Mail zur Verfügung gestellt und dann vom Vorstand verabschiedet. 

Die Abstimmungsergebnisse werden mit Ja/Nein/Enthaltung festgehalten. 

Die Mitgliederversammlung (MV) stellt fest, dass mit mehr als vier Wochen Vorlauf 

satzungsgemäß eingeladen wurde. Der Link zum Zoom Meeting wurde den BuFaTa-

Tagungsteilnehmern über die während der Online-Tagung genutzten Plattformen Slack und 

Discord zur Verfügung gestellt und den Vereinsmitgliedern per E-Mail zugeschickt. Mit 9 

ordentlichen Mitgliedern, 3 Fördermitgliedern und 0 Gästen ist die MV beschlussfähig. 

Die Tagesordnung wird von Daniel vorgestellt. Es werden keine Änderungsanträge 

vorgebracht. Die Tagesordnung wird mit 9/0/0 angenommen. 

TOP 2: Geschäftsbericht des Vorstandes 

Im Eröffnungs- und Zwischenplenum der Online-BuFaTaChemie WiSe 2020 hat Daniel einen 

Vortrag allgemein zum Verein, dessen Struktur und Arbeitsweise gehalten, sowie über den 

Vorstand, die Mitgliederzahlen und die Finanzen informiert. Zudem wurde die Lage des 

Vorstandes angesichts dessen diskutiert, dass Daniel diesen am 29.04.2021 auf Grund seiner 

dann ein Jahr zurückliegenden Exmatrikulation verlässt. 

Der Verein hat 5 neue ordentliche und 1 neues Fördermitglied dazu gewonnen und 4 

Austritte verzeichnet. Damit besteht der Verein jetzt aus 52 ordentlichen Mitgliedern, die 

mit 25 Fachschaften assoziiert sind und 12 Fördermitgliedern, aus deren Reihen er jährlich 

einen Gesamtbetrag in Höhe von 257 € erhält. 

Neben den Beiträgen der Fördermitglieder hat der Verein 150 € von der Springer-Verlag 

GmbH für eine Werbekooperation im Rahmen der Online-BuFaTa WiSe 2020 erhalten. 

Ein Fördermitglied ist seit längerer Zeit nicht mehr zu erreichen. Hier steht eine Zahlung in 

Höhe von 15,90 € aus. 
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Die Zahlung in den Solifonds der Fachschaft Münster in Höhe von 205 € steht noch aus, 

ebenso die Übernahme der Webseite und die damit verbundenen Mittel der Fachschaft 

Chemnitz in Höhe von etwa 630 €. Diese stellten einst vor der Vereinsgründung den 

Solifonds der BuFaTa dar, wurden für die Finanzierung der Webseite genutzt und sollen jetzt 

nach Übernahme der Webseite durch den Verein in seinen Solifondsmitteln aufgehen. Der 

Kontakt zu Marius Hirschfeld und Paul Schnerrer aus Chemnitz besteht und die Sache ist 

nach wie vor in Arbeit. 

Die Mittel die bei der Fachschaft bzw. dem StuRa Chemnitz liegen sind von den in früheren 

Berichten benannten 835,36 € auf etwa 630 € geschrumpft, da aus diesem Top wie bereits 

erwähnt die Webseite der BuFaTa finanziert wird. 

Nach wie vor ist die Fachschaft Kaiserslautern unser größtes Fördermitglied und auch die 

Fachschaften Greifswald, Ulm und Freiberg prüft derzeit, inwiefern sie den Verein 

unterstützen können und dürfen. Andere Fachschaften mögen sich daran ein Beispiel 

nehmen und mithelfen den Verein und damit die BuFaTa weiterhin handlungsfähig zu 

halten. 

TOP 3: Bericht der KassenprüferIn 

Die Kassenprüferin Kim Trescartes aus Braunschweig ist nicht auf der MV anwesend und hat 

im Vorfeld auch keine Kassenprüfung vorgenommen. 

Daniel teilt daher seinen Bildschirm, gibt den anwesenden Mitgliedern einen Einblick in den 

aktuellen Kontostand per Online-Banking und eröffnet den Mitgliedern die Buchführung für 

das laufende Geschäftsjahr 2020. 

Der Verein hat in diesem Jahr 357 € eingenommen, 311,57 € ausgegeben und verfügt derzeit 

über ein Vermögen von 3606,10 €. 

Auf Nachfrage zeigt er zudem die Unterlagen des McDreams Hotels Essen. Hier hatte 

Maximilian Elfert eine Buchungs- und eine Zahlungsbestätigung eingereicht und für die 

Unterbringungskosten während des 12. Forums Wissenschaftskommunikation dreier 

BuFaTa-Gesandten 135,78 € erhalten. 
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Rambert Rothenberg, der die Fachschaft der TU Kaiserslautern vertritt merkt an, dass hier 

eine Rechnung des Hotels fehlt. Die Rechnung mit Rechnungsanschrift soll nachträglich beim 

Hotel eingefordert werden, der Fachschaft TUKL direkt zugeschickt werden und den übrigen 

Vereinsmitgliedern bei der nächsten Mitgliederversammlung zur Einsicht bereitgestellt 

werden. 

Die Mitglieder stellen fest, dass Buchführung und Finanzen nachvollziehbar sind und die Ein- 

wie Ausgaben satzungsgemäß erfolgt sind. 

TOP 4: Entlastung des Vorstands 

Oliver F. Klaproth schlägt vor den Vorstand unter dem Vorbehalt, dass die Rechnung des 

McDreams Hotels aus Essen nachgereicht wird, zu entlasten. Der bisherige und teils noch 

aktuelle aber noch nicht eingetragene Vorstand - bestehend aus Daniel Runge aus Hamburg, 

Marius Heitmann aus Hamburg und Rieke Marahrens aus Braunschweig - wird mit 8/0/1 

entlastet. 

TOP 5: Neuwahl des Vorstandes 

Da Daniel Runge ein Jahr nach seiner Exmatrikulation am 29.04.2021 seine ordentliche 

Mitgliedschaft verliert und damit aus dem Vereinsvorstand ausscheidet, kommt der Wahl 

des Vorstandes dieses Mal eine besondere Rolle zu. Die Vereinsarbeit wurde bisher im 

Wesentlichen von Daniel allein getragen. 

Nach der E-Mail unseres Notariats vom 22.03.2019 und der daraus hervorgehenden 

Beanstandung des Amtsgerichts muss jedes Vorstandsmitglied einzeln gewählt werden. 

Daniel Runge aus Hamburg stellt sich erneut zur Wahl auf, um bis zu seinem Ausscheiden die 

Einarbeitung neuer Vorstandsmitglieder optimal gewährleisten zu können. 

Marius Heitmann aus Hamburg stellt sich ebenso erneut zur Wahl auf. Er ist weiterhin Teil 

des Fachschaftsrats Chemie und Lebensmittelchemie der Uni Hamburg und deckt damit den 

Sitz des Vereins ab. 

Daniel Runge schlägt Maja Urschel aus Greifswald vor, die sich bereits im Vorfeld der MV 

interessiert gezeigt hatte. 
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Oliver F. Klaproth aus Kaiserslautern erklärt sich letztlich zögerlich und halbherzig bereit. Als 

ob der Verein darauf verzichten könnte. 

Die Kandidaten werden einzeln gewählt: 

Daniel Runge 9/0/0 

Marius Heitmann 9/0/0 

Maja Urschel 9/0/0 

Oliver F. Klaproth 8/0/1 

Die vier nehmen jeweils die Wahl an. 

Der neu gewählte Vorstand einigt sich darauf, dass Maja Urschel den Posten das 

Kassenwarts übernimmt und Teil des BuFaTa-Sekretariats wird: 4/0/0 

TOP 6: Neuwahl der KassenprüferInnen 

Marius Heitmann schlägt Sven Kessler aus Lübeck vor und Sven schlägt direkt Alexander 

Buck aus Lübeck vor. 

Sven Kessler wird mit 8/0/1 gewählt und nimmt die Wahl an. 

Alexander Buck wird mit 8/0/1 gewählt und nimmt die Wahl an. 

TOP 7: Anträge 

Im BuFaTa-Plenum, sowie in der MV wurden keine Anträge vorgebracht. 

TOP 8: Anwerben von Fördermitgliedern  

Die Fachschaftsvertretungen aus Greifswald (Maja) und Freiberg (Hagen) stellen bei ihrem 

AStA eine Anfrage, ob der jeweilige Fachschaftsrat Fördermitglied beim Verein werden darf. 

Die Fachschaftsvertretung aus Ulm (Daniel) erzählte bereits im BuFaTa-Plenum, dass es dort 

den Willen und Möglichkeiten gäbe den Verein zu unterstützen. Weiteres ist dann nach der 

MV zu klären. 
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Ein Dauerauftrag des StuRas Braunschweig an den Verein, der einer Fördermitgliedschaft 

gleich kommt, soll weiterhin zusammen mit der Fachschaftsvertretung aus Braunschweig 

verfolgt werden. 

Auch dieses Mal wird Daniel in der Mail an die Vereinsmitglieder darum bitten, dass diese 

bitte prüfen mögen, ob ihre Fachschaftsvertretung oder ihre verfasste Studierendenschaft 

nicht Fördermitglied werden kann und möchte. Das Beitrittsformular für Fördermitglieder 

soll direkt mit dieser Mail verschickt werden. 

TOP 9: Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

Nichts. 

TOP 10: Sonstiges 

Nichts. 

 

Unterschrift eines Mitgliedes des neu gewählten Vorstandes: ______________ 

Daniel Runge 

 

Anlagen: Anwesenheitsliste (Screenshots vom Zoom Meeting) 

  Teilnahmebestätigungen 


